
Hydrex NEWS
Vol.01

ハイドレックス ニュース

ここに画像を
挿入してください

おしえて！ 山口先生

水素効果が無くなった？

マシンを自宅に導入して吸入している。
サロンに通っていた時は、週１～２回しか通えなかっ
たため、２時間吸入していた。

自宅では、毎日吸入出来るので、１時間は吸入を心
がけているが、最近、水素を吸入しても手足が冷たい
ままなのが気になっている。

サロンで吸入していた時は、いつも汗をかくほどで、
そんなことはなかった。最近ちょっと中だるみ？
何故身体が温まらないのか？

日頃からHydrex をご愛用いただきありがとうございます。

弊社では2018年春より、山口醫院院長：山口貴也医師を顧問として
お迎えいたしました。
山口貴也院長は、なるべく薬を使わずに治療を行うというとても

めずらしいお医者様で、みなさまにご愛用頂いておりますHydrex
をご自身の病院で治療にお使いです。
（プロフィールは山口貴也院長監修『水素de健康ジャーナル』
をご参考ください。）

つきましては、ご愛用者のみなさまからのご質問について、
山口貴也院長に回答頂けるようになりました。
ご愛用者様からのご質問をここに公開し、皆様にもご覧いただくこと
で、なお一層健康の輪を広げていけたらと考えておりますので、
ご一読いただけたら幸いです。

サロンに通われていた時、２時間の吸引で

体調が良くなり、３時間吸引した際、初めて
指先がピリピリするなど末端まで血流が流れ
始める体感が出たとお聞 きしました。

ということは、３時間吸引してようやく効果が
出たのでは？日々の生活の中のストレスや
食生活・生活習慣・疲れなどが理由で、悪玉
活性酸素が多く発生しているのでは？

もしかすると、１時間の吸引では、体調を改善

するには少ない、もしくは他に悪化させる要因
があるのかも？しれません。

水素吸引のやり方も、鼻から腹式呼吸で一生
懸命吸うのと、何かをやりながらついでに吸う
のでは、違うかと思われます。

体内の水素が足りなくなると、悪玉活性酸素
が増え、からだに悪さを始めてしまいます。

水素がからだに充満する時間は、その人に
よって違い、その時の体調によっても違います。

病を経験した方は、生活習慣の見直しも
ご検討ください。

人間のからだには、水素を作る能力が備わって
います。

ところが、人によって、その能力は違い、食べるもの・
疲れ・体調によっても、その能力は変わります。

サロンで水素を吸っていた時と、現在とは、まったく
生活形態は同じでしょうか？
サロンに通っていた時よりも、忙しい・食べるものが
変わった・体調が悪いなど無いでしょうか？

悪玉活性酸素は、毎日、毎時間発生しています。

吸入時間足りていますか？

吸入し過ぎは問題ない
とのこと。たくさん吸入
頑張りましょう！



Hydrex ﾕｰｻﾞｰの皆様

タコ足配線要注意

停電・ブレーカーが落ちた時要注意

ご使用方法について、納品時にご利用の手引きを
お渡しいたしましたが、最近起こった故障トラブルについて
お知らせすることで、もう1度思い出していただき、
末永く、水素吸引をいただけたらと考え、お知らせ致します。
ぜひ、ご確認をお願いいたします。

＊このお知らせ後、以下２つのトラブルで故障が起きた場合には、
大変恐縮ですが、有料修理とさせていただきますので、ご了承ください。

停電やブレーカーが落ちるなどした場合には、必ず1度電源を切ってから
ブレーカーを上げてください。

停電の後は、ブレーカーが落ちていない場合でも、大量に電流が流れますので、
必ず電源を切ってください。
電源を1度切ることで、大量の電流が1度に流れることが防げます。

山口先生へ質問募集中！

TEL 03-6264-2755
FAX050-3730-7183

Mail info@hydrex-japan.com

00歳になりました!

注意事項
&
お知らせ

他の電化製品が復旧した後で
Hydrexの電源を入れましょう

Hydrex75のマシーンは、タコ足配線が不向きです。
タコ足配線の場合、タコ足にさしてある別の電気製品のスイッチを止めると

一瞬ですが、タコ足配線した別の電気製品に今以上の電流が流れてしまいます。

Hydrex75に1度に大量の電流が流れると、内部故障につながり、
時には、有料修理が必要になることもあるからです。

コンセントに直接差し込んでいても、そのコンセントが、床やパーテーションなどに
ついている場合、分岐されていて、タコ足配線の可能性がございます。
コンセントは、壁にある直接コンセントをご使用ください。

どうかよろしく
お願いいたします

ﾊｲﾄﾞﾚｯｸｽｼﾞｬﾊﾟﾝまでお気軽にどうぞ


